

令和7年5月



～天高く羽ばたけ！わしのみや！～

鷺宮学童だより



新しい学年になって約1ヶ月が経ちます。こども達は、新しいクラスの雰囲気にも慣れ、元気に学童生活を送っています。1年生も学童生活にも慣れ、上級生と仲良くカードゲーム、サッカー、鬼ごっこをしたりする姿が見られるようになりました。これまで下の学年の子と接している様子があまり見られなかった子も新たにクラス替えをした事で、下の子のお世話をしてくれるようになったり、とても微笑ましい姿も見られるようになりました。学童の良さでもある異学年との交流を大切にして、こども達の成長を見守ってまいります。最近では環境や気温の変化などで体調を崩す子も出てきているので、注意深くこども達の様子を見てまいります。

ようこそ！鷺宮学童クラブへ！新入生歓迎会



新しく23名の1年生を迎え、86名の鷺宮学童クラブとなりました！2年生から折り紙で作ったチューリップの花をプレゼントしました！その後、高学年の司会によるビンゴ大会を開催しました。毎度大変盛り上がります！今後も高学年が主体となって、学童行事を盛り上げてほしいと思います！人前で話す事は慣れるまでは大変ですが、社会に出るとそのような機会も出てくると思うので、良い機会になってほしいです。



こんな遊びをしています！学童での遊び



何人かで1つの物を作り上げる遊びは、学童では盛り上がります！ドミノを5年生女子が作りました。倒す時は、周りの低学年の子も見に来て、大変盛り上がりました！右側のおもちゃは、筒状の物を組み合わせてボールを転がして遊ぶおもちゃです。ピタゴラススイッチのような想像力をかきたてるおもちゃで、低学年に大人気です！また、レンピというカードゲームも人気です。



発行:鷺宮学童クラブ 久喜市葛梅113

第1 (鷺宮小学校敷地内)

☎ 59-7647 ☎ 070-1353-0904 ✉ washinomiya0480@softbank.ne.jp

第2 (鷺宮小学校校舎内) ☎ 070-1353-0908 ✉ washinomiya142@softbank.ne.jp

